



domingo 2 de julio de 2023

El Foro Económico y Social de La Laguna dedica su tercera jornada a la gestión y uso del agua

El Centro Ciudadano de Valle de Guerra reúne este miércoles a expertos en el sector para tratar su problemática y exponer futuras soluciones en un encuentro que fue aplazado a principios de junio



Visita Depuradora de Valle de Guerra

El Centro Ciudadano de Valle de Guerra acoge este miércoles, 5 de julio, la III Jornada del Foro Económico y Social (FES) de La Laguna, un espacio para la reflexión y el análisis de los principales asuntos que afectan a la actualidad del municipio, y que en esta ocasión estará centrado en la problemática del agua en el ámbito local, cuya solución pasa por la confección de un plan integral que sirva para unir los esfuerzos públicos y privados.

La celebración de esta jornada estaba prevista a principios de junio, pero la borrasca 'Óscar' obligó a su aplazamiento. La sesión se retoma ahora moderada por el presidente de la Asociación Empresarial de las Zonas

de La Cuesta, Taco, Finca España y Los Majuelos (ASECU) y miembro de la comisión permanente del FES, Alejandro Conrado Cordero, y contará con la participación de varios expertos en el sector.

Como actividad complementaria se han organizado sendas visitas a la Depuradora de Valle de Guerra con objeto de dar a conocer el ciclo del agua en La Laguna, en las que se han cubierto la totalidad de las plazas disponibles. Participó un centenar de personas, de las cuales el primer grupo estaba formado por alumnado de centros de Educación Secundaria del municipio.

La jornada del miércoles comenzará a las 17:00 horas y una de las primeras intervenciones será la del doctor en Historia por la Universidad de La Laguna (ULL), y miembro del Instituto de Estudios Canarios Miguel Ángel Gómez, con la charla 'Historia del agua en La Laguna'. El 'Presente y futuro del abastecimiento de agua en San Cristóbal de La Laguna' será abordado por el director gerente de Teidagua, Félix Armas González, cuya dilatada vida profesional ha girado siempre en torno al mundo de los recursos hídricos.

La tercera conferencia del día será impartida por la ingeniera de Caminos, Canales y Puertos, y gerente de Balsas de Tenerife (Balten), Ana Sánchez Espada, que hablará sobre 'El servicio público de agua de riego en La Laguna. Un modelo de gestión sostenible'.

El gerente del Consejo Insular de Aguas de Tenerife y director del Plan Hidrológico de Tenerife, Javier Davara Méndez, disertará sobre la 'Planificación del agua de La Laguna desde la perspectiva insular'; mientras que la





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

profesora titular de la ULL y responsable del Laboratorio de Experimentación de Economía Circular en las Islas y el proyecto H2020 MYRIAD, Noemí Padrón Fumero, expondrá 'El papel de la investigación en el futuro del agua en La Laguna'. Una mesa redonda servirá de colofón a esta jornada, que será clausurada por la vicepresidenta del Foro, Josefina Suárez Paz.

La asistencia es totalmente gratuita (previa inscripción a través del correo electrónico fes@lalaguna.es), con un aforo máximo de 100 personas, y será emitido en directo a través de la página web del Ayuntamiento.